



## Abogados cercanos a Scherer Ibarra denuncian a Gertz Manero ante FGR

Los abogados Juan Antonio Araujo Riva Palacio y César Omar González Hernández, quienes son cercanos al ex consejero jurídico de la Presidencia, Julio Scherer Ibarra, denunciaron en la Fiscalía General de la República (FGR) al titular de dicha institución, Alejandro Gertz Manero, y a otros servidores públicos, por presuntamente estar asociados delictivamente con el litigante Juan Collado Mocoelo.

La denuncia fue presentada este jueves ante la Fiscalía Especializada en Materia de Combate a la Corrupción (FECC), que encabeza María de la Luz Mijangos.

La copia de la denuncia interpuesta ante la FGR también fue enviada al presidente Andrés Manuel López Obrador, así como a los presidentes del Senado, la Cámara de Diputados y de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), Olga Sánchez Cordero, Sergio Gutiérrez Luna y Rosario Piedra Ibarra, respectivamente.

“Los hechos que serán descritos en la presente denuncia dan cuenta de una trama sumamente complicada y sin precedentes en la historia moderna de la justicia mexicana.

“Nos encontramos ante la colusión de los funcionarios públicos en materia de procuración de justicia del más alto nivel en el país. Nos referimos a la figura del fiscal General de la República, al titular de la unidad especializada de investigación delictiva de una de las áreas más sensibles de la Fiscalía a su cargo (designado unilateralmente por dicho Fiscal General), así como de diversos servidores públicos subordinados a sus cargos, todos en asociación delictiva en particulares”, indica el documento ingresado a las nueve y media de la mañana.

Los denunciantes manifestaron su temor porque la legislación actual no ofrece alguna garantía de investigación seria, efectiva, independiente e imparcial en este caso. Lo anterior, porque los hechos en que Gertz Manero sea señalado como autor o partícipe de un delito, corresponderá investigarlos al fiscal Especializado de Control Competencial, Juan Ramos López, quien es uno de los mencionados en la denuncia.

“En caso de involucrarse este último en la secuencia delictiva, la ley no ofrece solución viable al respecto”, puntualizaron.

<https://www.milenio.com/policia/abogados-cercanos-julio-scherer-denuncian-fgr-alejandro-gertz>